
DLRG Ortsgruppe Nordseeheilbad Wangerooge e.V. 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

am Samstag, den 16. März 2024 
im Restaurant des Strandhotel „Gerken“ auf Wangerooge 

 
 
Top Thema und Ereignis 

1 Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 

• Sven Mähr eröffnet um 20:05 Uhr die Jahreshauptversammlung. Er begrüßt alle Mitglieder 
und besonders die Pressevertreterin Antje Hagemann von der NWZ.  

2 Benennung des Protokollführers 

• Einstimmig wird Ingrun Einhoff zur Protokollführerin benannt. 
3 Überprüfung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

• Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wird festgestellt. 
4 Feststellung der Stimmberechtigung 

• Es sind 10 Stimmberechtigte anwesend. 
5 Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

• Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
6 Aushändigung der fristgerecht eingereichten Anträge an die stimmberechtigten anwesenden 

Mitglieder 

• Es liegt ein Antrag des Vorstands zur moderaten Erhöhung der Mitgliedsbeiträge vor (siehe 
Anhang). 

7 Bekanntgabe des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

• Es wurde einstimmig darauf verzichtet, das Protokoll des Vorjahres zu verlesen. Ausdrucke 
des Protokolls lagen zur Einsicht für jeden Anwesenden vor. 

8 Beschluss über die Tagesordnung, Grußworte, Ehrungen 

• Die mit der Einladung zur Jahreshauptversammlung vorgeschlagene Tagesordnung wird  
einstimmig beschlossen. 

 
      Grußworte 

• Bezirksleiter Klaus Wendeling schrieb in einer Mail an den Vorstand der DLRG Wangerooge, 
dass sich dieses Jahr leider alle Bezirksmitglieder entschuldigen lassen. Aufgrund von 
anderen Terminen konnte kein Bezirksvertreter zur Jahreshauptversammlung nach 
Wangerooge kommen. Er wünscht der Versammlung aber einen guten Verlauf und lässt alle 
Anwesenden herzlich vom Bezirk grüßen.  

9 Berichte des Vorstandes mit anschließender Aussprache 
 
Erster Vorsitzender: 

• Sven Mähr bedankt sich bei dem Vorstand und den Trainern für die  
geleistete ehrenamtliche Arbeit im Jahr 2023. Vor allem die gute Teamarbeit im Vorstand 
hebt er hervor. Man trifft sich oft zu Vorstandssitzungen und auch so nach dem Training.  

• Digitalisierung ist selbst beim Schwimmbetrieb sinnvoll und die DLRG Trainerapp wurde 
vom Probebetrieb in den Aktivbetrieb geschaltet.  

• Im vergangenen Jahr haben die Schwimmtrainer der DLRG von der Gemeinde eine 
Jahreskarte für das Schwimmbad bekommen. Die Ortsgruppe dankt dafür ausdrücklich der 
Gemeinde. 

• Das Jahresabbaden am 31.12.2023 war mit 279 Teilnehmern wieder gut besucht. Das 
Vorcoronaniveau wurde dabei wieder erreicht. Dank der Hilfe von einigen Kameraden der 
DLRG Wittmund und Dank der Mithilfe von Tammo und Leevke aus der eigenen DLRG 
Jugend waren genug Helfer beim Abbaden dabei.  

• In diesem Zusammenhang ehren Sven, Maika und Anne vom Vorstand Leevke Arnold und 
Tammo Diers für die Mithilfe beim Trainingsbetrieb und beim Abbaden. Die beiden 
bekommen ein T-Shirt mit Namen und einige Hilfreiche Dinge aus der DLRG Materialstelle. 

• Da gerade Ehrungen stattfanden, wird Sven von Maika für seine Arbeit in der DLRG 
Wangerooge geehrt.  

• Weiter wird Schatzmeister Jan Mähr vom 2. Vorsitzenden Markus Mißmahl für seine 
langjährige Mitarbeit geehrt.  

• Christin Stein befindet sich gerade in der Trainerhelferausbildung. Diese hat sie fast 
abgeschlossen.  

• Maika Srajer fängt im Mai mit der Trainerausbildung an.  



Zweiter Vorsitzender: 
• Markus Mißmahl hat vor, bei der Wahl im nächsten Jahr auf den Posten des Beisitzers zu 

wechseln und bittet schon jetzt, sich Gedanken für einen Nachfolger zu machen.  
 
Schatzmeister: 

• Jan berichtet, dass die Ortsgruppe finanziell gut aufgestellt ist. Die Mitgliedszahlen können 
gehalten werden und sind so gut wie vor Corona. Zum Jahresende 2023 hatten wir 210 
Mitglieder, ein paar Mitgliedschaften werden wie in jedem Jahr überprüft, ob sie noch gültig 
sind. Es gab 29 Zugänge und 5 Abgänge. Es gab 112 Einzelmitglieder Erwachsene, 32 
Einzelmitglieder Kinder sowie 30 Erwachsene und 36 Kinder in Familienmitgliedschaften. 

• Kassenbestand auf dem Konto ist am 31.12.2023: 17.119,18 €, gestartet sind wir mit 
16.315,93 € am 1.1.2023. 

• Die Barkasse ist am 1.1.2023 gestartet mit 803,25 €, am Jahresende befanden sich 
1.283,51 € in der Barkasse. 

• Einzelne Posten Einnahmen: 

◦ Barkasse: Jahresabbaden mit Spenden und Glühweinverkauf: 1.946,36 € 

◦ Konto: Mitgliedsbeiträge: 3.846,00 € 

• Einzelne Posten Ausgaben: 

◦ Konto: Eintrittspreise Schwimmbad: 588,00 € 
 
Stellvertretende Schatzmeisterin: 

• Christin lässt sich aufgrund der Kinderbetreuung entschuldigen. 
 
Technische Leiterin Ausbildung (Maika und Anne): 

• Die Materialien von der Förderung des Lions-Club sind eingetroffen und werden im 
Trainingsbetrieb integriert.  

• Noch vor dem Sommer ist eine Vereinsmeisterschaft im Schwimmen geplant. Genaueres 
wird bald bekannt gegeben.  

 
Stellvertretende technische Leiter: 

• Marjatta Mißmahl und Max Mandelkow lassen sich entschuldigen.  
 
Beisitzer: 

• Jan Willem lässt sich entschuldigen. 
10 Berichte der Revisoren 

• Ingrun Einhoff gibt an, die Kasse geprüft zu haben. Sie hat nichts zu beanstanden und 
beantragt somit die Entlastung des Vorstandes. 

11 Entlastung des Vorstandes 

• Der Vorstand wird mit 10 Zustimmungen einstimmig entlastet. 
 

12 Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes (mit Aussprache) 

• Der Haushaltsplan für 2024 wird vom Schatzmeister Jan Mähr verlesen. Es gibt hierzu keine 
Fragen. Mit 10 Ja-Stimmen wird der Haushaltsplan einstimmig genehmigt. 

14 Anträge 

• Der Antrag vom Vorstand, die Mitgliedsbeiträge moderat zu erhöhen, wird einstimmig 
angenommen: Im Jahr 2025, 2026 und 2027 wird der Mitgliedsbeitrag für 
Einzelmitgliedschaften jeweils um 1,-€ pro Jahr erhöht. Für Familienmitgliedschaften wird 
sich der Beitrag pro Jahr um 2,-€ erhöhen.  

14 Perspektivplanung 

• Die Vereinsmeisterschaften und das Ostereiertauchen wurden besprochen.  
15 Verschiedenes 

• Eike Jacobs regt an, eine größere Beteiligung der Jahreshauptversammlungen zu erreichen. 
16 Abschluss 

• Sven Mähr bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Jahreshauptversammlung  
um 20:51 Uhr 

 
Für die Richtigkeit: 
Ingrun Einhoff         Sven Mähr 
Protokollführerin   07.04.2024    1. Vorsitzender 
 
 



Antrag Nr. 1  

an die Jahreshauptversammlung der  

DLRG Nordseeheilbad Wangerooge e.V.  

am 16.03.2024: 

 

Der Vorstand der DLRG Nordseeheilbad Wangerooge 

e.V. stellt den Antrag, dass die Mitgliedsbeiträge in den 

Jahren 2025, 2026 und 2027 jeweils um 1,-€ für 
Einzelmitgliedschaften und 2,-€ für Familienmitglied-

schaften pro Jahr erhöht werden. 

 

Grund: Die Abgaben an die höheren Gliederungen der 

DLRG (Bezirk, Landesverband und Bundesverband) 

sowie die Abgaben an den Kreissportbund und 

Landsessportbund haben sich erhöht und werden sich 

die nächsten Jahre durch Inflation und 

Coronanachwirkungen erhöhen. Außerdem wurden die 

Preise für die Schwimmbadnutzung erhöht.  

Wir möchten daher unsere Mitgliedsbeiträge dem 

gestiegenen Kostendruck anpassen. 

 

 

Gezeichnet: der Vorstand der DLRG Nordseeheilbad 

Wangerooge e.V., 20.02.2024 


